
Frau Obel erläutert die Vorlage und sagt weitere Informationen zu, sofern sich der Sach-
stand ändert. 
 
Herr Westphal-Garken bringt seine Anerkennung für die in der Kürze der Zeit bereits geleis-
teten Maßnahmen zum Ausdruck. 
 
Frau Bühse bittet um Vorstellung des Konzeptes zur Ausgestaltung des Naturerlebnisraumes 
„Stadtwald“, sobald dieses vorliegt. 
 
Herr Schaks regt eine Beteiligung der Hans-Böckler-Schule an, da diese sich derzeit um eine 
Zertifizierung als „Umweltschule“ bemüht. 
 
 
 


